
4月 30目 (水 )に 1年生を迎え

る会が行われました。この会の

ねらいは、「①舞鶴小学校に新

しく仲間入りをする1年生を迎え

て、全校の絆を深める ②2～6

年生が協力し、みんなで1年生

の入学を祝い楽しい会をつく

る」でした。このねらいを達成す

るために、児童会本部役員が

企画。準備を進め、2～ 6年生

が力を合わせてプレゼントづく

りに取り組みました。

当日、笑顔いっぱいの1年生

が6年生に手をつないでもらい

ながらアーチの道を入場し、児

童会長からの優しいお迎えの

話があり、プログラムに入りまし
■_
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まず、1年生と6年生での「身

長比べ」「机の高さ比べ」を行い

ました。これは、「6年 生でこん

なに大きく成長できるから、小

学校生活を楽しみにしてね」と

いうメッセーージを込めたものでし

た。6年生の高い格子に座った
.・

1年生の足は、ぶらぶら状態で

した。

次に、全校で「猛獣狩リゲー

ム_|を楽しみました。1年生の手

を優 しく引いて移動する6年

生、笑顔で仲間を作る子ども達

の姿がとても微笑ましかったですc

最後に、2年生以上が心を込めて作ったプレゼントを

波し、1年生全員から「お兄さん、お姉さん、優しくしてく

れてありがとうございます。これからもよろしくお願いしま

す」とお礼の言葉がありました。一生懸命声を揃えてお

礼の言葉を言う1年生と、それを優しく見守る2年生以

_Lの姿から、本 国の「全校の絆を深める」日標がしっかり

達成できたと感じました。

今回の「1年生を迎える会」は、全校の子ども達が心

を一つにした素晴らしい会でした。今 日、さらに広がっ

た仲間の輪や全校で協力して成功した達成感は、これ

からも1)｀っと大切にして|ましいと思います。

5月 2日 (金 )に児童総会が

行われました.3年生以 上が

一堂に会しての実施でした

が、集まり方も|〕尋始を待つ姿

も、とても立派な態度でした。

議事が始まると、それぞれ

のクラスからたくさんの質問や

意見が出ました。賛成意見だ

けでなく、修正意見もたくさん

出ており、本部の提案に対し

て、各クラスで「心配なこと」や

|~も っと良い方法がある」といっ

たことをしっかり考

伝わってきました
`:

修 正意見に対し、各クラス

で意見をまとめる時間を設け

たり、修 正意 見が可決された

ことを受けて本部が急遠対応

を協議したりするなど、みんな

で舞鶴小を素敵な学校にしよ

うと真剣に取り組む姿が、とて

も素晴らしかったです。

最後に、講評を行った前島

教頭先生からの「あいさつは校内だけでいいですか ?」

という質問に対して、子ども達から、「地域の人たちに

も !」 という声が出ていました。子ども達は、見守り隊を

始めとする地域の皆様とも「広げよう11あいさつの輸」を

実行できるよう、張り切ってくれると思います。

この日に向けて中心となって進めてくれた本部役員、

委員会役員、学級役員、そして、提案内容について一

生懸命に話し合った3年生以上のみなさん、ありがとうご

ざいました。重点目標、各委員会活動など、子ども達一

人一人の活躍が楽しみです。
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ふるさとを愛じ 1議輔な0お1■ 編集 校長 小尾 俊彦

児童会テーマ      __
つなぐ心 つながる輪

笑顔輝け 舞鶴パワー|!

重点活動

①「広げよう!!あいさつの輸」

②「広げよう|!絆の輪」

③「広げよう!!思いやりの輪」

④「広げよう:lそうじの輪」


